
Почему я выбрала ИвГМА? Хороший вопрос, чтобы на него ответить 

нужно немного рассказать из какой я семьи. В далеком 1981 мой папа-

Пономарев Евгений Юрьевич закончил ИГМИ педиатрический 

факультет-детская хирургия (тогда еще была субординатура, как ее 

сейчас называют), и по распределению попал в северный и юный город 

Ухта. Потом родилась у него дочка Маша. Иногда обстоятельства 

складывались так, что приходилось брать дочку с собой на работу. Ох 

как я любила бывать у папы на работе. Мне нравилось вместе с врачами 

ходить в обход, смотреть маленьких пациентов, я мало тогда понимала, 

что происходит, и почему все показывают отцу животы, но я 

чувствовала какой он важный и необходимый в этой больнице. Потом 

папа заходил в предоперационную и тщательно намывал руки, меня так 

завораживало это зрелище: вот он включает кран, намыливает густой 

пеной руки до локтя, потом берет щетку и тщательно все трет, затем 

смывает и повторяет этот ритуал три раза. Мне казалось забавным, что 

после того как ритуал был закончен, отец выключал кран локтем. После 

этого папа уходил в операционную, но туда мне уже не разрешали 

входить. Пока отец оперировал, я, перезнакомившись со всеми 

детишками в отделении и похваставшись некоторым, что это мой папа 

их лечит, приходила в процедурный кабинет к сестрам, где они меня 

учили делать салфетки. Иногда мне давали для игр разного размера 

шприцы, системы для инфузий, какие-нибудь инструменты (зажимы и 

пинцеты всегда были в моем арсенале) и я принималась «лечить» своих 

кукол и медвежат. Я знала, что после того как папа выйдет из 

операционной, он еще долго будет сидеть в ординаторской и писать 

бумажки, для чего он тратил столько времени на писанину я, конечно 

же, тогда не понимала.  

Когда меня спрашивали взрослые кем я хочу стать, ответ был 

однозначный-врачом. И вот настал 2015 год, 11 класс и сомнений не 

было-пойду учиться в медицинский вуз. Но как выбрать в какой? Их же 



столько много по стране… Пораспрашивав маму, где учился отец, я 

решила почему бы и не попробовать? ИвГМА!  

Думаю, то детское впечатление о медицине, о том какая должна быть 

работа, стало определяющим в выборе моей будущей профессии. Видя, 

как страстно мои родители любят свою работу, как любят медицину, 

мне хотелось так же, как и они найти себя в этом искусстве. 

И вот, август, наконец то приказ о моем зачислении на 1 курс 

педиатрического факультета! Выдохнула! С 1 сентября началась 

совершенно новая жизнь, белый халат как вторая кожа, внутренне 

чувство такта, определяющее тебя. Этика и деонтология стали стилем 

жизни.  

Хочется отметить экскурсию на 1 курсе в музей ИвГМА, где, по моей 

просьбе, Галина Николаевна Кашманова нашла выпускной альбом 

моего папы и, я увидела черно-белые фотографии, на которых юный 

папа- выпускник медицинского института. Со страниц альбома он не 

выглядел тем серьезным врачом, каким его знаю я на работе. Наверно, 

именно в тот день я поняла, что нахожусь в том месте, где должна быть.  

Сегодня, будучи уже на 6 курсе, оглядываясь назад, на то какая работа 

была проделана, сколько слез было пролито, каких усилий стоили 

победы, я хочу сказать, что ИвГМА для меня это не просто очередной 

этап жизни, ИвГМА- это мое наследие, и я не имею права подвести 

честь и достоинство не только alma mater, но и своей семьи.  

 


